

Antrag Nr. 13-O-26-0035
SPD-Fraktion

Betreff:

Spielplatzbetreuer (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Rahmen des Pilotprojekts „Spielplatzbetreuer“ entsprechende Kräfte auch auf den Spielplätzen Eichenstraße und Maaraue (Lesselallee) einzusetzen. Mindestens eine weitere Kraft sollte die übrigen Spielplätze im Wechsel betreuen.

Die genannten Spielplätze bedürfen wegen ihrer Größe und ihrer Besucherzahl sozialer Kontrolle und einer ständigen Pflege. Die Kraft (die Kräfte) mit wechselndem Einsatzort könnten sich bevorzugt um die dringend notwendigen kleineren und größeren Wartungsarbeiten auf den restlichen Spielplätzen kümmern.

Mainz-Kostheim, 15.04.2013